

10月も下旬となり、すっかり秋めいてきました。季節の変わり目で、体調を崩しやすい時期ですので、健康管理には十分お気を付けてください。さて、学校行事では、どの学年も11月7日(土)の運動会に向けて、練習に力が入っています。行事を通して成長していく子どもたちの姿に、頼もしさを感じられます。

6年生 修学旅行

10月7日(水)と8日(木)に奈良、京都へ修学旅行に行きました。



奈良では、世界最古の木造建築である法隆寺の国宝の仏教美術品などを実際に見たり、想像を遙かに超えた東大寺の大仏の大きさに驚いたりしました。社会の授業で学習したことを自分の目で確かめることができました。京都では、徳川家の栄枯盛衰をはじめ、日本の歴史の移り変わりを見守ってきた二条城、清水寺の舞台からの景色、千体もの千手観音立像がある三十三間堂、全ての見学地で、驚きと感動の連続でした。6年生全員が集合時刻やルールを守り、自分たちで気付き、考え、行動することで充実した時間を過ごし、仲間との絆を深めることができました。



5年生 野外活動

「自然に親しみ、仲間のよいところを見つけよう」

さわやかな秋晴れの中、9月29日(火)、30日(水)



に愛知県旭高原少年自然の家に出掛けました。ピクニックでは初秋の山の中をゆったりと歩いたり、元氣村の広場で元気に遊んだりして、旭高原の自然を満喫しました。キャンプファイヤーでは歌にダンスにとみんなが一つになり盛り上がりました。実行委員の進行と、トーチ隊の幻想的なトーチトワリングが、より一層ファイヤーのムードを高めました。二日目の焼き杉体験では、ペン立てや壁掛けを仲間と協力しながら作ることができました。5年生の成長を感じる二日間でした。

4年生 水道企業団出前授業

9月23日(水)に愛知用水水道事務所から講師を招いて、出前授業を行いました。私たちが飲み水として利用できるの



は、地球上の水のわずか0.8%にすぎないこと、日本はたくさん雨が降るけれど、川が急ですぐに海に流れてしまうため、飲み水として利用できるのは、世界平均よりずっと少ないことを学びました。

また、目の前で汚れた水がきれいになっていく実験を見ることもできました。水の大切さを再確認するよい機会となりました。

3年生 消防署見学

10月1日(木)～5日(月)に消防署見学に出かけました。今年度はコロナ対策としてクラスの中も前半と後半の20人の2グループに分けて徒歩で消防署へ向かいました。天候は晴天で、途中で水分補給を行いながら消防署へ行きました。消防署に着くと隊員12名の方々温かく迎えて、どのクラスにも丁寧に消防署のしくみを教えてくださいました。救急車の中を見学したり、消防車のしくみや消防車に入っている道具の説明を聞いたりしました。消防署の方々の話を真剣に聞いてメモをとったり、質問をたくさんしたりする子どもたちの姿勢が大変よかったです。学校に帰ってきた子どもたちは、消防署でメモしたことや見たことを基に、絵や感想でまとめをし、社会科学習を深めました。

